

PERS

Pastikan Pelayanan Prima, Kapolres Gresik Tinjau Satpas, Samsat dan SPKT

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Nov 5, 2022 - 10:38



GRESIK - Kapolres Gresik AKBP Mochamad Nur Azis meninjau langsung layanan masyarakat yang ada di Polres Gresik.

Didampingi Wakapolres Gresik Kopol Gilang dan PJU mendatangi kantor Satlantas Polres Gresik terlebih dahulu. Kemudian kantor Samsat Gresik dan Kantor SPKT Polres Gresik.

Alumnus Akpol 2002 melihat langsung layanan SIM mulai dari pintu masuk, kemudian melihat langsung ruang ujian teori. Meninjau ruang foto SIM, identifikasi dan menyapa masyarakat tentang pelayanan SIM di Satlantas Polres

Gresik.

Salah satu pemohon SIM, Edi Prayitno berusia 37 tahun asal Dusun Kedondong, Balongpanggang, Gresik mengaku puas dengan layanan SIM di Satlantas Polres Gresik. Setelah tujuh kali ujian praktik bahkan dibekali untuk belajar di rumah.

"Layanan puas sudah test akhirnya lulus karena diajari Aiptu Safii," ujarnya.

Setelah dari Satlantas Polres Gresik, rombongan Polres Gresik langsung mendatangi Samsat Gresik di Jalan Wahidin Sudirohusodo. AKBP Azis melihat langsung warga yang melakukan layanan perpanjangan STNK dan lain sebagainya.

Kapolres memberikan langsung perpanjangan STNK dan sepeda motor salah satu pemohon yang telah selesai. Bandrio (28) warga Desa Mojosari Rejo, Driyorejo untuk perpanjangan STNK dan sepeda motor.

"Saya mengucapkan terimakasih layanan mudah dan cepat, plat nomor sudah selesai diberikan Kapolres Gresik langsung," ujar Bandrio.

Rombongan kemudian menuju SPKT Polres Gresik melihat langsung layanan kepada warga.

Kapolres Gresik AKBP Mochamad Nur Azis pengecekan layanan masyarakat bersama Wakapolres PJU terkait. Tujuannya untuk memastikan pelayanan publik Satpas, layanan publik lainnya instansi terkait dari Polri sendiri.

"Kita sudah tanya juga dari pemohon SIM dari Balongpanggang, beberapa kali setelah gagal ujian praktik, sudah latihan disini dan berhasil. Kami memastikan untuk pelayanan kepada masyarakat langsung bertemu," tegas AKBP Azis.

Pelayanan SIM kepolisian dapat berlangsung baik, prima dan cepat. Warga Gresik bisa memanfaatkan layanan Polres Gresik tanpa pungutan liar. Jika ada Pungli warga bisa melapor. (*)